

Ortschaftsrat Aktuell

Sitzung vom 14.02.2022

TOP: Information über den Beteiligungsbericht 2020 der Gemeinde Schwörstadt

Erstmals wurde für die Gemeinde Schwörstadt ein Beteiligungsbericht erstellt. Der Beteiligungsbericht 2020 führt alle bestehenden Beteiligungen der Gemeinde Schwörstadt zum 31.12.2020 gemäß gesetzlichen Vorgaben auf. Der Ortschaftsrat nahm den Beteiligungsbericht 2020 zur Kenntnis.

TOP: Beratung und Beschlussfassung des Haushaltes 2022 der Gemeinde Schwörstadt

Der Ortschaftsrat beriet den Haushalt 2022 der Gemeinde Schwörstadt. Die in den Vorberatungen geäußerten Haushaltswünsche des Ortschaftsrates wurde zu weiten Teilen im Haushaltsplan berücksichtigt. Das Budget für den Unterhalt der Gemeindestraße beträgt gesamthaft 400.000 Euro. Ein Teil der Mittel steht für die Instandsetzung der größten Schäden auf der Ortsverbindungsstraße Dossenbach – Nordschwaben zur Verfügung. Es werden Mittel für zwei Verkehrszeichen für den sicheren Schulweg in Dossenbach eingeplant. 40.000 Euro wurden für den Erhalt von Feld- und Wirtschaftswege in Schwörstadt und Dossenbach eingeplant. Für Brunnenanierungen wurden gesamthaft 5.000 Euro eingeplant, darin ist die Sanierung des Mühlenbrunnens und die Verortung der Leitungen der anderen Brunnen enthalten. Eingeplant wurden auch Mittel für die Sanierung der Decke des Hochbehälters Noteriff und den Rückschnitt der dortigen Kastanien. Weiter sind auch 200.000 Euro zur Restaurierung der Merklin-Orgel im Haushalt eingeplant.

Der Ortschaftsrat beschloss einstimmig die Haushaltssatzung 2022 mit Haushaltsplan der Gemeinde Schwörstadt.

TOP: Beratung und Beschlussfassung des Wirtschaftsplans 2022 des Eigenbetriebs Wasserversorgung Schwörstadt

Der Ortschaftsrat beschloss einstimmig den Wirtschaftsplan 2022 des Eigenbetriebs Wasserversorgung Schwörstadt.

TOP: Mitteilungen und Verschiedenes

Der Ortsvorsteher Arndt Schönauer gab bekannt, dass der Breitbandausbau von Nordschwaben her zügig voranschreitet. Auch drei Häuser an der Ecke Talstraße zur Waldstraße werden auf dem weiteren Weg nach Schwörstadt an das Breitbandnetz angeschlossen, was zunächst nicht vorgesehen war. Er dankte dem früheren Ortsvorsteher Kurt Vollmer, der den ausführenden Unternehmen ein Grundstück als Lagerplatz während der Baumaßnahmen zur Verfügung gestellt hatte.